
エフエム西東京第 91 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2013 年 3月 21 日（木）19：00～20：30 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 1階会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：3名（山本委員は文章で提出） 

出席委員の氏名：伊藤委員長、森山副委員長、仲丸委員  

放送事業者側：有賀代表取締役、大塚プロデューサー、横山チーフディレクター、仁平ディレクター 

4）議題  

1. 番組「キャベツ確認中のこんばんワイド 22時！」放送内容について 

2. 番組「Everly の『エバリーカフェ』」放送内容について 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

6）審議内容 

○番組「キャベツ確認中のこんばんワイド 22 時！」放送内容について出された意見は以下の通り。 

山本委員（書面で提出） 

・ 声が割れているのではないか。 

・ 流れが普通すぎる。 

・ 西東京を知ろうのコーナーは、意外に知らないことが多くて勉強になる。 

仲丸委員 

・ リスナーへの発言というより仲間内の話題が多く、放送には相応しくないと感じた。 

森山副委員長 

・ 声が聞き取りにくい。 

・ 内容的にはそれほど問題はない。今のお笑いはこんな感じで悪いという程ではない。 

・ ラフに聞き流す聞き方だったら良いのではないか。 

・ 西東京のコーナーはもう少ししっかりと深めて欲しい。 

伊藤委員長 

・ 全般的にちょっと騒がしい。 

・ リスナーの年代によって聞きやすいか、聞きづらいか分かれるのではないか。 

・ 西東京のコーナーで、西東京には不発弾がまだたくさん埋まっていると言ってそのまま終わってしまったが、

もう少し事実を説明出来るアドバイザー的な人がいると良いのではないか。 

・ 西東京に新しく来る方たちに、こうした西東京のコーナーは良いと思うので、せっかくやるのだからうまく

話を膨らませて欲しい。 

 

 

◯番組「Everly の『エバリーカフェ』」放送内容について出された意見は下記のとおり。 

山本委員（書面で提出） 



・ 自己紹介が聞きづらいのでもっとはっきりとしゃべって欲しい。 

・ メールで寄せられたり出演者のバレンタインにまつわるエピソードは、おもしろい。ほほえましい。 

仲丸委員 

・ 内輪向けのしゃべりが多い。 

・ 声が小さくて聞き取りにくい人がいる。自分のラジオ番組を持つなら声の出し方まで気をつけるべき。 

・ メールから話が膨らんで良かった。 

森山副委員長 

・ 一般のリスナーが聞くと（特に月に 1 回の放送なので）分かりにくいので、自己紹介や番組紹介を毎回入れ

るのが良いのでは。 

伊藤委員長 

・ 冒頭にグループ紹介を。 

・ せっかく西東京市民のメンバーがいるので西東京との関わりをもっと言ってほしい。 

・ 音楽としゃべりの音のバランスが良くない。（曲が大きい） 

・  

○その他の番組 

  特になし。 

○局からのコメント 

・ 音のバランスなど基本的な技術は磨いて欲しい。また指導、指摘も必要。 

・ キャベツ確認中のメンバーは、地元の人に面白い話題を求めたり、自分たちの話の確認などをしているので、

それをもっとすすめてもらいたい。 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし。 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Site にて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


